

## Análisis Técnico de Forex USDCAD : 2015-10-21

Escrito por IFC Markets - 21/10/2015 10:33

---

En Canadá según los resultados de las elecciones parlamentarias ha cambiado el partido gobernante

En Canadá se celebraron las elecciones parlamentarias en que ganó la oposición – el Partido Liberal. Ahora su líder Justin Trudeau reemplazará al Primer Ministro Stephen Harper del Partido Conservador, quien ocupaba este puesto durante 9 años. Este acontecimiento contribuyó al fortalecimiento del dólar canadiense. ¿Cuánto tiempo puede durar esto?

Justin es el hijo del ex primer ministro canadiense Pierre Trudeau, quien es considerado como el "padre de la Canadá moderna". Era el líder del gobierno durante 15 años en los años 70 y 80. Los inversores no excluyen que el cambio actual del gobierno pueda contribuir a mejorar la situación económica en el país. Esta semana, el 21 de octubre a las 16:00 CET se celebrará una reunión ordinaria del Banco de Canadá. No se espera un cambio de la tasa de cambio (0,5%), pero puede haber comentarios sobre la futura política monetaria. El 22 de octubre se publicarán las ventas minoristas de agosto y el 23 de octubre - la inflación en septiembre. En nuestra opinión, las previsiones son negativas para el dólar canadiense. Sin embargo, las declaraciones políticas del nuevo gobierno del país pueden ser más importantes para la dinámica de la tasa de cambio. El Partido Conservador ha estado en el poder durante 9 años, y sus representantes estaban bajando consistentemente la tasa de descuento. Como resultado, el dólar canadiense ha caído a un mínimo de 11 años. En el gráfico su debilitamiento se ve como un crecimiento. Los participantes del mercado no excluyen que el Partido Liberal cambie la política monetaria. Sus posibilidades de ganar eran bastante altas y en las últimas semanas el dólar canadiense se fortaleció en las expectativas. En teoría, tomando en consideración el cambio del gobierno, este movimiento puede continuar.

<http://www.ifcmarkets.es/uploads/images/20-10-2015.png>

En el marco temporal diario USDCAD:D1 se ajusta hacia abajo después del crecimiento duradero. Los indicadores MACD y Parabolic demuestran señales de venta. RSI se encuentra por debajo de la marca 50, pero todavía está lejos de la zona de sobrecompra. Las líneas de Bollinger se han expandido que significa crecimiento de volatilidad. No excluimos el desarrollo de una tendencia bajista si el dólar canadiense cae por debajo del último fractal inferior 1,283. Esto puede ser utilizado como un punto de entrada. La limitación preliminar de los riesgos es posible por encima de la señal superior de Parabolic y el último fractal superior – nivel 1,308. Después de la apertura de la orden pendiente, movemos el stop tras las señales de Bollinger y Parabolic hasta el siguiente máximo fractal. De este modo cambiamos la correlación potencial de ganancia/pérdida a nuestro favor. Los comerciantes más cautelosos después de la transacción pueden pasar al gráfico de cuatro horas y colocar el stop-loss, moviéndolo en la dirección del movimiento. Si el precio supera el nivel del stop (1,308), sin activar la orden (1,283), se recomienda eliminar la posición: en el mercado tienen lugar cambios internos que no han sido tomados en cuenta.

Posición Venta

Sell stop por debajo de 1,283

Stop loss por encima de 1,308

=====